Tortec Brandschutztor GmbH wird mit 3. Platz bei Austria's Leading Companies Österreich ausgezeichnet

Wien, 31. Jänner 2019

Am Donnerstag, den 31. Jänner 2019 hieß es zum 20. Mal bei Austria's Leading Companies Vorhang auf für die österreichischen Stars der Wirtschaft. In der Aula der Wissenschaft in Wien bekamen bei der ALC-Jubiläumsgala die besten Unternehmen aus ganz Österreich den begehrten ALC-Preis überreicht.

Die Tortec Brandschutztor GmbH wurde dabei mit dem 3. Platz in der Kategorie "Großbetriebe national" ausgezeichnet. Denn geht es um Feuerschutztore und – türen, so führt an der Tortec Brandschutztor GmbH, einem hochspezialisierten Werk innerhalb der Hörmann-Gruppe, kein Weg vorbei.

Die Tortec Brandschutztor GmbH agiert am Standort Wolfsegg in Oberösterreich als eigenständiges Werk mit ca. 300 Mitarbeitern und produziert als führender Hersteller Feuerschutz- und Rauchschutzschiebetore. Auch Feuerschutz- und Rauchschutztüren im Bereich architektonisch hochwertiger Sonderlösungen werden an dem Standort für den europäischen Markt hergestellt. Insgesamt vertreibt Tortec seine Erzeugnisse in mehr als 48 Ländern. Erst Ende 2018 hat Tortec mehrere Millionen Euro in den oberösterreichischen Standort investiert und die Produktionsfläche um eine weitere Produktionshalle erweitert.

"Wir waren bereits sehr stolz, als wir im November letzten Jahres in Linz den 2. Platz in der Kategorie "Großbetriebe national" in Oberösterreich gewonnen haben. Nun den 3. Platz für ganz Österreich zu bekommen, freut uns umso mehr", so Martin Biehl, Geschäftsführer der Tortec Brandschutztor GmbH.

Der österreichische Wirtschaftswettbewerb Austria's Leading Companies wird von Die Presse, PwC und dem KSV1870 seit 1997 jährlich durchgeführt. Durch das eigens für den Wettbewerb kreierte Bewertungssystem mit Gewichtung von definierten Leistungskennzahlen ist auch ein branchenübergreifendes Benchmarking möglich. Somit weiß jeder, der sich ALC stellt, wo sein Unternehmen im Vergleich der Besten liegt.

"Dieser Erfolg wäre ohne die herausragende Arbeit eines jeden Mitarbeiters bei Tortec nicht möglich. Es ist dem Engagement und Einsatz unserer Mitarbeiter zu verdanken, dass sich unser Werk seit den letzten Jahren stetig entwickelt und wir nun diese Auszeichnung erhalten haben.", betont Martin Biehl.



Auszeichnung 3. Platz Kategorie "Großbetriebe" national für die Tortec Brandschutztor GmbH (v. li.): Tortec-Geschäftsführer Martin Biehl, Tortec-Produktionsleiter Walter Stiglmayr und TÜV Austria-Vorstand Christoph Wenninger.